

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit und das grosse Mitgefühl, das wir beim Abschied von unserer lieben

Alice Müller-Keller

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde, sowie für Blumen und Spenden für die Selbsthilfe-Organisation der Zürcher Landfrauen-Vereinigung.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Daniel Hanselmann für die einfühlsamen Worte, den Akkordeonistinnen, der Sängerin Kathrin Graf und der Organistin Miho Donath für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

Unseren Dank richten wir auch an die Pflegenden der Abteilungen Innere Medizin, Onkologie und Palliative Care vom Kantonsspital Winterthur.

Alice wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Hünikon, im Oktober 2016

Die Trauerfamilie